

INPC impulsa la salvaguardia de los centros históricos de la región sur

Écrit par INPC - Regional 7

Mardi, 30 Août 2011 06:42 - Mis à jour Mardi, 30 Août 2011 10:10

Il n'existe pas de traduction pour le moment. Merci de votre compréhension.

Una iniciativa desde el INPC, Dirección Regional 7, se inició con fondos internacionales. El Ecuador es un país andino que está ubicado en el cinturón de fuego del Pacífico y expuesta a riesgos naturales. Ante la vulnerabilidad a la que está expuesta el Patrimonio Cultural (así como los riesgos antrópicos) este proyecto quiere minimizar los riesgos de destrucción del Patrimonio Cultural.

El proyecto tiene una duración de 24 meses y la inversión llega a los US\$ 663 128,41.

Entre las actividades previstas se capacitará al personal técnico del INPC y de los Municipios de Loja y Zaruma, la elaboración de un mapa de riesgos, la creación de oficinas de riesgos en los centros históricos de Loja y Zaruma, la adquisición de equipamiento técnico para laboratorio, sensibilización y apropiación del patrimonio, la creación de un centro de interpretación en los municipios participantes, la realización de guías de prevención de riesgos y de protocolos de emergencia y así como la creación de laboratorios.

[Más informaciones en el portal del INPC](#)